
第145回経営協議会議事録 

 

Ⅰ 日 時 令和6年5月29日（水） 15:00～16:25 

 

Ⅱ 会 場 TKPガーデンシティPREMIUM神保町「プレミアムボールルーム」 

（東京都千代田区神田錦町3-22テラススクエア3階） 

 

Ⅲ 出席者〔学外委員〕 

伊井忠義、河田悌一、久世和資、工藤智規 

〔特別顧問〕 

大﨑仁、岸輝雄 

〔学内委員〕 

永田恭介、加藤光保、池田潤、氷見谷直紀、加藤和彦、平松祐司 

〔オブザーバー〕 

中内副学長、本間副学長、西尾副学長、呑海副学長、大根田大学執行役員、 

辻村大学執行役員、野手大学執行役員、臼山大学執行役員（人文社会系長）、 

牧本大学執行役員（ビジネスサイエンス系長）、初貝大学執行役員（数理物質系長）、 

鈴木大学執行役員（システム情報系長）、中田大学執行役員（生命環境系長）、 

野呂大学執行役員（人間系長）、藤井大学執行役員（体育系長）、 

田中大学執行役員（芸術系長）、高橋大学執行役員（医学医療系長）、 

歳森大学執行役員（図書館情報メディア系長）、竹中学長補佐室長、陰山監事、佐竹監事 

 

Ⅳ 議 題 

〔審 議〕 

（1） 施設整備費補助金令和7年度概算要求について ---------------------------- 〔審議1資料〕 

（2） 筑波大学インフラ長寿命化計画（行動計画）の更新（案）について ---------- 〔審議2資料〕 

（3） ゆりのき保育所における入所児の定員数に係る見直しについて -------------- 〔審議3資料〕 

（4） 学際サイエンス・デザイン専門学群設置に係る法人規則等の改正等について -- 〔審議4資料〕 

 

〔報 告〕 

（1） 第4期中期目標・中期計画における意欲的な評価指標の再申請の審査結果 

について-------------------------------------------------------------- 〔報告1資料〕 

（2） 令和6年度学群及び大学院入学試験結果について -------------------------- 〔報告2資料〕 

（3） 第228回及び第229回教育研究評議会報告について ------------------------ 〔報告3資料〕 

（4） その他 

 

Ⅴ 議 事 

〔審 議〕 



1 施設整備費補助金令和7年度概算要求について 

氷見谷副学長・理事から、審議1資料に基づき説明があり、審議の結果、承認された。 

 

2 筑波大学インフラ長寿命化計画（行動計画）の更新（案）について 

氷見谷副学長・理事から、審議2資料に基づき説明があり、審議の結果、承認された。 

なお、学外委員と学内委員との間で、インフラの維持管理・更新コストの見通しについて意見

交換が行われた。 

 

3 ゆりのき保育所における入所児の定員数に係る見直しについて 

加藤和彦副学長・理事から、審議3資料に基づき説明があり、審議の結果、承認された。 

 

4 学際サイエンス・デザイン専門学群設置に係る法人規則等の改正等について 

加藤光保副学長・理事から、審議4資料に基づき説明があり、審議の結果、承認された。 

なお、学外委員と学内委員との間で、マレーシア海外分校の管理運営について意見交換が行わ

れた。 

 

〔報 告〕 

1 第4期中期目標・中期計画における意欲的な評価指標の再申請の審査結果について 

西尾副学長から、報告1資料に基づき、報告があった。 

 

2 令和6年度学群及び大学院入学試験結果について 

 加藤光保副学長・理事から、報告2資料に基づき、報告があった。 

なお、学外委員と学内委員との間で、理工系の女子学生や留学生を増やす取組みについて意見

交換が行われた。 

 

3 第228回及び第229回教育研究評議会報告について 

 永田学長から、報告3資料に基づき、報告があった。 

 

以 上 


